



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Flugunfall mit Motorflugzeug (Ballenstedt OT Asmusstedt) - Erhöhte Polizeipräsenz am Blauen See (Blankenburg) - Wahlplakate beschädigt (Landkreis Harz) - Motorradfahrer verunfallt (Meisdorf)

Flugunfall mit Motorflugzeug

Ballenstedt OT Asmusstedt - Am Freitag, dem 03. Mai 2024, verunfallte gegen 08:15 Uhr ein motorisiertes Flugzeug des Typs Cessna während des Landevorgangs auf einem Flugplatz in Asmusstedt.

Nach gegenwärtigem Erkenntnisstand herrschten während der Landung des Flugzeugs problematische Windverhältnisse, sodass das Flugzeug auf eine Grünfläche geriet. Hier kam es zum Kontakt des Propellers mit einem Erdwall. Das Flugzeug wurde beschädigt. Sowohl der 59-jährige Pilot und eine 43-jährige Insassin blieben unverletzt. Der Sachschaden am Flugzeug beträgt schätzungsweise 15.000 Euro.

Kameraden der Feuerwehr und des Rettungsdienstes waren ebenfalls im Einsatz.

Erhöhte Polizeipräsenz am Blauen See

Blankenburg - An den vergangenen Wochenenden verstärkten Polizeibeamte erneut ihre Präsenz auf der Bundesstraße 27 zwischen den Ortschaften Hüttenrode und Rübeland.

Der in diesem Bereich gelegene Blaue See zieht seit Beginn des Jahres als überregionales Ausflugsziel viele Besucher an. Diese nahmen die sommerlichen Witterungsverhältnisse auch am 01. Mai 2024 zum Anlass, den Blauen See zu aufzusuchen. Zurückliegend kam es hier vermehrt zu Verkehrsbeeinträchtigungen, u. a. durch Falschparker.

Am 01. Mai 2024 registrierten Polizeibeamte wiederholt zahlreiche Verstöße gegen die Verkehrsregeln und leiteten über 60 Ordnungswidrigkeitsverfahren ein.

Auch an den kommenden Wochenenden wird die Einhaltung der Verkehrsregeln in diesem Bereich intensiv überwacht. Insbesondere die Freihaltung der Rettungswege und die Verhinderung von Unfallgefahren stehen hierbei im Fokus. Falschparker, die Gefahrenstellen verursachen, werden gegebenenfalls abgeschleppt. Diese müssen zusätzlich mit einem Verwarngeld von bis zu 50 Euro rechnen.

Weitere Maßnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit wurden bereits getroffen, darunter die Beschränkung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit auf 50 km/h, deutliche Hinweise auf Fußgänger und die Kennzeichnung von Halteverboten.

Das Polizeirevier Harz appelliert an alle Verkehrsteilnehmer, die Verkehrsregeln zu beachten und aufeinander Rücksicht zu nehmen, um Gefahren für alle Verkehrsteilnehmer zu vermeiden.

Wahlplakate beschädigt

Landkreis Harz - Im Tatzeitraum vom 28. April 2024 bis 02. Mai 2024 beschädigten bislang unbekannte Täter mehrere Wahlplakate im Landkreis Harz.

In Wernigerode wurden Wahlplakate beschädigt, die an einer Grünfläche in der Halberstädter Straße hingen. Ähnliche Sachverhalte ereigneten sich in Quedlinburg Am Moorberg, in der Straße An den Fischteichen sowie in der Magdeburger Straße.

Zeugen beobachteten am Donnerstag, dem 02. Mai 2024, gegen 14:00 Uhr eine männliche Person, die Wahlplakate von einer Bushaltestelle in der Lindenstraße entfernte und dabei beschädigte. Der Mann soll ca. 180 cm groß, 30 bis 40 Jahre alt gewesen sein und einen Zopf getragen haben.

In Dardesheim entfernten bislang unbekannte Personen am 02. Mai 2024 zwischen 15:30 Uhr und 17:30 Uhr ein Wahlplakat,

welches sich am Kirchplatz befand. Dieses fanden Zeugen beschädigt in einer nahe gelegenen Mülltonne auf. Polizeibeamte leiteten Ermittlungsverfahren wegen Sachbeschädigung ein.

Sachdienliche Hinweise zur Tat bzw. tatverdächtigen Personen erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer 03941/674-293. Zudem steht es Hinweisgebern/Zeugen frei, sich jederzeit persönlich an die Polizeidienststelle ihrer Wahl zu wenden.

Motorradfahrer verunfallt

Meisdorf - Am Donnerstag, dem 02. Mai 2024, ereignete sich gegen 16:15 Uhr ein Verkehrsunfall mit einer schwer verletzten Person.

Nach gegenwärtigem Erkenntnisstand befuhr der 23-jährige Fahrer eines Motorrades des Herstellers Husqvarna die Kreisstraße 1367 aus Richtung Meisdorf in Richtung Wieserode. Aus bislang ungeklärter Ursache kam der 23-jährige mit seinem Motorrad in einer Linkskurve zunächst zu Fall und nach rechts von der Fahrbahn ab, wo er mit einer Leitplanke kollidierte.

Infolge dessen verletzte sich der Fahrer schwer. Ein Rettungshubschrauber transportierte den 23-jährigen in ein Krankenhaus.

Am Motorrad entstand ein Sachschaden von schätzungsweise 1.200 Euro. Ein Abschleppunternehmen barg das Fahrzeug aus dem Straßengraben.

Beamte sperrten die Kreisstraße für die Dauer der Verkehrsunfallaufnahme vollständig. Unterstützt wurden diese von Polizeibeamten des Zentralen Verkehrs- und Autobahndienstes.

